



Réunion du district du Québec : Rencontre stratégique en Outaouais avec le président national Roy Goodall

Les six sections du district du Québec se sont réunies du 6 au 8 mai 2025 à Montebello, en présence du président national Roy Goodall, pour une rencontre de travail stratégique. Au cœur des discussions : l'état du réseau québécois, les priorités régionales pour les mois à venir, et les voies d'influence au sein des comités nationaux.

Les participants ont réfléchi collectivement aux enjeux de gouvernance dans le cadre de la restructuration en cours de l'ANRF. La future Assemblée annuelle des membres (AAM), prévue en juin 2025 à Gatineau, s'annonce cruciale pour entériner des changements profonds.

Les normes de service, la transparence des décisions nationales et la défense des intérêts, notamment les relations avec les gouvernements provinciaux, ont aussi été abordées. Les sections ont exprimé leur volonté d'être mieux soutenues pour répondre aux besoins des membres.

Cette rencontre a permis un dialogue ouvert, respectueux et porteur d'avenir pour renforcer le rôle des sections dans l'association. Plusieurs propositions concrètes seront portées au Conseil national et à l'AAM.